Hospital da terapia única para esclerosis

Jorge Acevedo vio la luz al final de túnel cuando se enteró de que el hospital de Rehabilitación West Gables tenía el equipo para seguir un tratamiento de la esclerosis múltiple, una enfermedad que cambió su vida.

El hospital, que forma parte de la red de clínicas RehabCare de St. Louis, tiene el único robot Lokomat disponible en el sur de la Florida para proporcionar terapia a pacientes que padecen esclerosis múltiple, embolias, daños cerebrales y otros desórdenes neurológicos, dijo Ismael Roque-Velasco, director ejecutivo de la institución.

Según Roque-Velasco, la terapia robótica es uno de los muchos esfuerzos del Hospital de Rehabilitación West Gables durante sus 20 años de existencia, para brindar "servicios médicos de gran calidad" a cientos de pacientes, en su mayoría hispanos.

Desde que cuentan con el equipo Lokomat, desarrollado por la compañía suiza Hocoma, han atendido a pacientes locales, pero también de los condados Broward y Palm Beach, además de ciudades como Jacksonville.

"Hace unas cuatro semanas empecé a sentir un dolor en la pierna derecha y me diagnosticaron esclerosis múltiple", contó Acevedo mientras realizaba su terapia robótica. "Desde entonces no puedo caminar normalmente", agregó el microbiólogo que hoy está incapacitado para trabajar.

Fernando Rodríguez, el terapista físico del hospital certificado para la terapia robótica, afirmó que Acevedo ha hecho grandes progresos en pocos días gracias a que ha recuperado parte del movimiento de sus piernas.

El Lokomat es un dispositivo que se articula de forma automática a las piernas del paciente, de manera que poco a poco ayuda al cerebro del paciente a reconocer la información sensorial y a actuar para dar un paso tras otro. Los avances o retrocesos del paciente se reflejan en un pequeño monitor.

Roque-Velasco explicó que en un tratamiento convencional, los pacientes son suspendidos sobre una cinta como en el Lokomat, pero es un terapeuta el que mueve las piernas y las caderas del paciente, un procedimiento que puede resultar fatigoso para ambos y los resultados a menudo se obtienen de forma muy lenta.

Actualmente, están atendiendo de ocho a diez pacientes diarios con este nuevo dispositivo, no sólo de esclerosis múltiple sino también quienes han sufrido lesiones cerebrales o de la médula espinal.

El hospital, con una capacidad de 60 camas, ocupa un área de 50,000 pies cuadrados en 2255 SW 75th Ave. y ofrece servicios completos de rehabilitación en diferentes campos con 245 empleados y profesionales.

Un 30 por ciento de sus pacientes recibe tratamiento por daños en la espina dorsal, daños cerebrales y desórdenes neurológicos. Entre sus pacientes también figuran algunos miembros de las fuerzas armadas.

"Para brindar la mejor atención, contamos en el hospital con modernos gimnasios, equipos de Rayos X y farmacia", explicó Roque-Velasco.

El ex futbolista, quien antes había ocupado puestos ejecutivos en la industria de los seguros, dijo que

hace poco más de un año asumió el desafío de liderar el Hospital de Rehabilitación West Gables porque se dio cuenta que representaba una gran oportunidad para modernizar la institución. "Y lo hemos logrado", afirmó.

Fuente: elnuevoherald.com